

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Ignacio Prendes y D. Fernando Navarro, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre inversión en infraestructuras ferroviarias asturianas.

Congreso de los Diputados, 21 de septiembre de 2016

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Principado de Asturias ha contado en los Presupuestos Generales del Estado del año 2015 en el programa Infraestructura de Transporte Ferroviario con 291 millones de euros, si bien la mayor parte se imputan a proyectos compartidos con varias provincias.

ADIF – Alta Velocidad, con el proyecto de la variante de Pajares es la entidad que presenta la mayor previsión presupuestaria para Asturias, con 144 millones en 2015 frente a los 60 previstos para 2014. Con 43,1 millones de euros en 2016, en 2017 no se contempla ninguna dotación para este concepto, pese a que se estima el final en 2018 con una dotación de 11 millones ese año. Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) imputa 3,5 millones para Asturias en 2015, 110.000 euros en 2016 y más de diez millones (6,2 millones en 2017 y 4,3 millones en 2018) para "red de ancho métrico". Por su parte RENFE Operadora contemplaba 7,5 millones de euros en 2015, 7,4 en 2016, 11,7 en 2017 y 15 millones de euros en 2018.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas,

¿En qué estado de tramitación se encuentra el Plan de Cercanías 2015-2018?

¿Qué medidas contempla el Plan de Cercanías 2015-2018 en cuanto a la mejora, en Asturias, de las estaciones o en la mejora de líneas?

¿Qué partida presupuestaria se ha contemplado para el periodo 2015-2018 para la concreta mejora de líneas y compra de material en la antigua FEVE en el Principado de Asturias?

¿Cuántos maquinistas que cubrieran servicios de cercanías en el territorio asturiano se han jubilado en el periodo 2010-2015? ¿Qué medidas de previsión de contratación de maquinistas que cubran servicios de cercanías en el territorio asturiano se han establecido para el periodo 2015-2018?





¿Se ha tomado hasta la fecha alguna iniciativa tendende a elaborar un Plan Global de Cercanías para el Principado de Asturias que estudie y proponga las posibles mejoras en la red de cercanías? Si así fuera ¿En qué plazo se estima actualmente para su aprobación?

D. Ignacio Prendes Prendes

D. Fernando Navarro Fernández-Rodríguez

Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos

